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RENCONTRES DE QUARTIERS  

Partie 1 : 02/2024  

 

 BÂTIMENTS PUBLICS  

Etat église   attente devis pour électricité  

Chapelle   vu avec les responsables de l’association, on attend des devis  

Salle des fêtes   devis en cours mais rien ne sera fait sur 2024 

Bâtiments généraux  état en cours pour recensement, états et énergies  

Garages   certains en état pour location, autres prévoir réparation sur budget 2025 (non 

   prioritaire)  

Fours    mairie OK pour mettre à dispo mais avant organiser la mise en route avec des 

   personnes connaissant le fonctionnement, sera soumis à une règlementation 

   stricte sur l’utilisation  

Terrains sport   en cours, mis dans programme PVD pour subventions  

 

 

 PROJET ECOLE  

Future école   plan bâtiment en cours de finalisation, rentrée prévue pour 09/2027  

Devenir écoles projets d’entreprises de service, d’associations, … - école du Centre ne pas 

toucher l’extérieur car protégé par les Bâtiments de France 

Trajets voiture idem que ceux existants  

Trajets cars  pas de réflexion à ce jour, trop tôt  

Ramassage  à travailler plus tardivement, à voir avec la Région  

Parkings  prévus devant l’école, pour le personnel et un dépose-enfants  

Montée piétonne  liaison entre la mairie et l’école est prévue, études en cours  

Oussiat trottoirs existe sur 1 côté seulement entre Oussiat le Bas et la Catherinette, à travailler 

sur Haut et Bas plus tard  

 

 

 ENVIRONNEMMENT / URBANISME  

Moustiques  article fait dans le Pont d’Ainform pour sa lutte  

Déchèterie   compétence de la CCRAPC, ne réouvrira pas à Pont d’Ain, discussions en cours 

Tournée poubelles compétence de la CCRAPC, à la demande d’intervertir sacs jaunes et déchets 

ménagers surtout en été : réponse Non, car déchets ménagers pas possible 

de réduire à moins d’1 fois par semaine  

Prix ordures  compétence de la CCRAPC, pour le détail voir directement avec CCRAPC 

PLU une réunion publique a eu lieu le 06/06/24 avec détails + article dans Pont 

d’Ainform  

Animaux  convention pour campagne de stérilisation des chats – commande filet 

pigeons sous la Halle validée  

Sacs à crottes non prévu au budget 2024, cela tient du civisme des habitants 

Compostage  obligation de proposition de la mairie : messages Illiwap + étude faite courant 

d’année, résultats en cours  
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Boîtes à vêtements non prévu au budget 2024 

Camions Oussiat maison Air BnB à retrouver et contacter les propriétaires + prévoir panneaux 

de stationnement budget 2025 (quand on aura retrouvé la maison concerné)  

Usine et nature discuté lors de la réunion publique sur le PLU   

 

 

 VOIRIE / ECLAIRAGE  

Etat voirie  listing de toutes les voiries en cours 2024 avec travaux à prévoir – un planning 

sera fait selon les urgences communales  

Eclairage public un plan d’investissement a été fait sur le mandat précédent, toujours en 

cours pour les économies d’énergies et le relamping  

 Un test sur une baisse de 30% est fait sur plusieurs secteurs : rue des Granges 

+ quais + axe Nord-Sud + rue Gangloff + RD 1075 + rue du 1er septembre  

Entretien voirie un planning est fait à l’année 

Surveillance travaux non prévu car selon ampleur des travaux, et la mairie n’est pas toujours 

informée de la date des travaux en cours 

Abribus 4 faits sur 2024 (Pampier + Oussiat + Marronniers + Val d’Or) – 5 prévus sur 

2025 

Pompe relevage travaux faits par SIE AVR, se renseigner auprès de l’organisme 

Canal presqu’île entretien par la commune à planifier car beaucoup de conditions 

Oussiat  il est prévu de refaire le marquage au sol, pochoirs commandés 

Blanchon  attention : le chemin vers Super U appartient à la CCRAPC  

 

 

 SECURITE PUBLIQUE / VIDEOPROTECTION  

Vidéoprotection : 130 000 € ont été voté au budget de 03/2024 

Travaillé en commission sur une étude de faisabilité avec diagnostic par un gendarme référent 

CM avril : étude votée et validée, l’étude va démarrer 2e semestre 2024  

Réunion 24/04/24 sur les aspects juridique et administratif 

Demande de subventions lancées auprès de la Préfecture, des représentants de l’Etat, … 

On espère mise en place fin 2024  

 

 

 SECURITE ROUTIERE  

Future école  navettes possibles, un parking sera prévu dans l’école 

Camions  il est impossible de détourner les camions, certains utilisent le GPS voiture 

qui fait passer par le Centre 

Abribus 4 faits sur 2024 (Pampier + Oussiat + Marronniers + Val d’Or) – 5 prévus sur 

2025 

Camping-car rappel stationnement possible mais pas l’arrêt, la pancarte en place est 

obligatoire 

Vitesse Pampier  un radar pédagogique est en commande, mise en place fin 2024 

Croix Pampier  un sens giratoire va être créer, pose de barrières en attendant  
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Stationnement  rue Louise de Savoie un mot a été mis dans les boîtes aux lettres, zones 

bleues à respecter pour les commerçants, garages panneaux ne pas 

stationner, Oussiat en cours de réflexion  

Cars Rue L. de Savoie seule solution : sens unique …  

Chicanes Oussiat la solution de mettre un parking sur un seul côté, à prévoir budget 2025 

Marquage Oussiat pochoirs à commander et à poser 

Marquage Pampier sur les deux STOP en bas sur la RD : relances régulières au Département 

Collège sens circulation + places de parking : en discussion  

Feux tricolores Centre proposition de test en cours et aménagement sur le Champ de Foire en 

réflexion 

Necudey études d’aménagement en cours 

Rue des Granges les aménagements seront faits sur 2025  

 

 

 DIVERS  

Devoirs après école non prévu à ce jour, se rapprocher des institutrices/instituteurs 

Plan épandage STEP 1ère partie printemps 2024 faite, 2e partie automne 2024 si météo OK 

ZAC Maladières discuter lors réunion publique PLU 06/06/24 + dossier suite enquête publique 

– dispo à la mairie sur demande préalable 

Prix de l’eau la commune agit au niveau de la taxe d’assainissement et dans le cadre de 

l’équilibre du budget assainissement, celle-ci est dans une phase 

d’augmentation suite à la construction notamment de la nouvelle STEP 

(station d’épuration)  

Raccordement  non prévu au budget 2024, à travailler dans les prochaines années 

Assainissement Centre   

Ancien Canal Oussiat c’est la propriété de l’usine de production électrique voisine, cherche à 

vendre à 1 € symbolique  

Local jeunes  dont Oussiat notamment, à mettre sous convention, à travailler avec des 

groupes de jeunes qui l’utilisent 

Groupe travail Oussiat pas nécessaire à ce jour, sauf si collectif créé pour échanger 

Semcoda  réunion publique demandée mais ce n’est pas du ressort de la mairie  

Bruits usine Oussiat pas de retour sur la provenance, peut-être dû à des travaux hors commune 

Comité fleurissement groupe créé et déjà deux interventions en 2024  

Lignes EDF  on ne peut rien faire, pas du ressort de la mairie 

Usine méthanisation réunion faite le 07/03/2024, aucun retour, compétence de la CCRAPC  

Conseiller numérique mis en place 1 semaine sur 2, ateliers proposés également 

Boîtes à livres  si une association veut prendre en charge  

 

 


